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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Sitzung der Arbeitsgruppe Gemeinwesenarbeit Reform am 15.09. dieses Jahres 
meldeten sich 2 Jugendliche, die den Abbau der Skateranlage am sogenannten Bullerberg in 
Reform beklagten. Nach Aussage der Jugendlichen wurde ihnen auf Nachfrage erklärt, dass 
die Wiedererrichtung der Sportgeräte nicht angedacht sei. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Ist die Wiedererrichtung der Anlage bzw. ein Ersatz für diese geplant? 
 

2. Wurden im Stadtgebiet weitere Sport- und/oder Freizeitanlagen ohne Ersatz 
demontiert? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Gunter Schindehütte 
CDU-Stadtrat 
 


